
 Interrogazione n. 1771
presentata in data 6 agosto 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Richiesta di Vis in zona Campiglione di Fermo”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che da alcuni anni la Power Crop ed Eridania spa intendono costruire una centrale a

biomasse nell’area ex Sadam a Campiglione di Fermo;
· che il TAR con sentenza n. 433/2014 dello scorso aprile obbligava la Provincia a

procedere rapidamente ad una nuova procedura di Valutazione di Impatto Ambientale;
· il Consiglio di Stato ha accolto il ricorso di Provincia e Comune di Fermo avverso alla

sentenza del TAR n. 433/2014 con ordinanza depositata il 30 luglio 2014, ha sospeso
l’esecutività della sentenza del TAR in attesa dell’udienza di merito dell’11 dicembre
2014;

· che alcune organizzazioni e gruppi politici del territorio chiedono l’avvio di due procedu-
re per la concessione della Valutazione di Impatto Sanitario per la centrale a biomasse e
per l’inquinamento elettromagnetico delle antenne;

· che da alcuni anni si parla di costruire in  nuovo Ospedale di Fermo in zona
Campiglione, nelle vicinanze della centrale a biomasse;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere la posizione della Regione in modo
da coniugare le aspettative di Power Crop ed Eridania con le perplessità espresse dalle
forze politiche locali anche a seguito dell’individuazione nel sito per la costruzione del
nuovo Ospedale di Fermo.


